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Entdecken Sie die Broschüre mit der GoZee-App auf Ihrem Smartphone oder Tablet und finden Sie 
360°-Panoramen, Fotogalerien, Cinemagramme, direkten Internetzugriff und Snap Videos durch Augmented Reality.

GoZee: Wie man in 30 Sekunden loslegen kann
1. Geben Sie im App Store oder in Google Play 

„GoZee“ in das Suchfeld ein und laden Sie die  
App auf Ihr Smartphone oder Tablet herunter.

2. Öffnen Sie die App und verwenden Sie sie auf 
Seiten mit dem GoZee-Symbol.

Durch die GoZee-App wird Ihre Broschüre lebendig

Snap Video

W I R  H E L F E N  H E L F E N !
Die Kindswater AG ist und bleibt eine familiengeführte Aktiengesellschaft, die sich zum gesund 
wachsenden Anbieter für hochwertige Feuerwehrtechnik entwickelt hat. 

Zu unseren Kunden zählen der Fachhandel und Erstausrüster in den Bereichen abwehrender 
und vorbeugender Brandschutz sowie in der Industrie. Wir bieten ihnen ein umfangreiches, sich 
stets erweiterndes Sortiment, das durch unsere innovativen Eigenproduktionen vervollständigt 
wird. 

Unsere optimierte Lagerlogistik ermöglicht es, einen Großteil des Sortiments innerhalb kür-
zester Zeit bereitzustellen; als Full-Service-Anbieter unterstützen wir die Endverbraucher bei 
Bedarf auch durch persönliche Beratung und Schulungen. 

Wir sind stolz darauf, dass die Kindswater AG über das deutsche und europäische Kerngeschäft 
hinaus auch weltweit agiert. Unsere Kunden schätzen die persönlichen Gespräche, die fairen 
Preise gepaart mit zuverlässiger Lieferung sowie unser stetes Bemühen, auch besondere  
Wünsche möglich zu machen. 

J A ,  A U C H  W I R  H E L F E N , 
W E N N ’ S  B R E N N T !

Unsere Beziehungen zu Kunden, Lieferanten 
und Mitarbeitern sind gleichermaßen geprägt 
von Ehrlichkeit, Fairness, Menschlichkeit und 
Kommunikation auf Augenhöhe. Wir machen 
keine „krummen Touren“, vielmehr ist „Geben und 
Nehmen“ bei uns gelebte Tradition.

Auf eine Zusammenarbeit freue ich mich!

Stefan Kindsvater
Vorstand Kindswater AG
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W E  H E L P  T O  H E L P !
Kindswater AG is and will remain a family-run public limited company in Germany (AG) that has 
transformed into a robust and growing supplier of high-quality fire-fighting technology. 

Our customers include specialist commercial suppliers and original equipment manufacturers 
operating in the fields of defensive and preventive fire protection, as well as in industry. We of-
fer our customer base an extensive, continually expanding range of products, which is rounded 
off by our innovative in-house productions. 

Our optimised warehouse logistics enable us to furnish you with a significant part of the product 
range within the shortest possible time; as a full-service provider, we also support end users 
with both tailored advice and training as required. 

We are proud of the fact that Kindswater AG operates globally beyond its German and European 
core business. Our customers appreciate the personal touch to our discussions, the fair prices 
coupled with reliable delivery, as well as our constant endeavour to accommodate special 
requests wherever possible. 

Y E S ,  W E  A L S O  H E L P  W H E N 
T H I N G S  A R E  H E A T I N G  U P !

Our relationships with customers, suppliers and 
employees alike are characterised by honesty, 
fairness, humanity and communication on an 
equal footing. Our approach is nothing short of  
exemplary, where we deliberately adhere to a 
“give and take” tradition that is part of who we 
are.

I look forward to working with you!

Stefan Kindsvater
Executive Board, Kindswater AG
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Q U A L I T Ä T  &  S E R V I C E
Alle Komponenten von Kindswater zeichnen sich durch ihre Hochwertigkeit aus und werden zu 
90 % in Deutschland und Europa gefertigt. Durch unser internationales Netzwerk können wir 
sicherstellen, dass ausschließlich nach den von uns gestellten Qualitätsstandards gefertigt wird 
und dass die pflichtbewusste Erledigung aller qualitätssichernden Maßnahmen mit höchster 
Priorität ausgeführt wird.

Um flexibel und individuell auf alle Kundenwünsche eingehen zu können, werden zunächst die 
gewünschten Produkte neu konstruiert, weiterentwickelt oder modifiziert. Wir setzen alles um, 
was technisch möglich ist und können je nach Artikel und Menge schon binnen 2–3 Wochen 
liefern. Standardartikel können dank unserer langjährigen und zuverlässigen Speditionspartner 
deutlich schneller verschickt werden.

Q U A L I T Y  &  S E R V I C E
All Kindswater components are distinguished by their high degree of quality; 90% of them are 
manufactured in Germany and Europe. Thanks to our international network, we can ensure that 
production is carried out exclusively according to the quality standards we set and that the duti-
ful completion of all quality assurance measures is assigned the highest priority.

In order to be able to respond flexibly and individually to all customer requirements, the desired 
products are initially subject to an entirely new design process, before undergoing development 
or modification. We implement everything that is technically feasible and can deliver within 2–3 
weeks, depending on the item and quantity in question. Standard items can be shipped much 
faster thanks to our long-standing and reliable forwarding partners.
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M I T  S I C H E R H E I T  B E S T E N S  
A U S G E R Ü S T E T
Unsere Kupplungen für Feuerwehren und Industrie reichen vom System Storz über die 
Britischen, Französischen und Spanischen Standards bis zu den Russischen und Nord-
amerikanischen Standards. Sie sind je nach Einsatzgebiet aus Aluminium, Messing und / oder 
Edelstahl gefertigt und umfassen Druck- und Saugkupplungen, Schlauchverschraubungen, 
Übergangsstücke sowie Fest-und Blindkupplungen.

Hier erfahren Sie alle Details zu unseren Kupplungen:

O P T I M A L L Y  E Q U I P P E D ,  
M A X I M U M  S A F E T Y
Our fire hose couplings for fire brigades and industry range from the Storz System to British, 
French and Spanish standards, as well as through to Russian and North American standards. 
They are made of aluminium, brass and / or stainless steel depending on the application and 
include pressure and suction couplings, hose fit tings, transition sections, as well as fixed 
and blind couplings.

Discover all the details about our couplings here: 
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W A S S E R ,  M A R S C H !
Zu unseren Produkten für den abwehrenden Brandschutz gehören alle Armaturen für Feuer-
wehren und die mobile Wasserversorgung: Standrohre, Saugkörbe, Sammelstücke, Verteiler, 
Zumischer und Kübelspritzen. Auch Saug- und Ansaugschläuche sowie das passende Zubehör 
für diese Geräte und verschiedene Strahlrohre, Monitore und Düsen gehören zu unserem  
Produktkatalog des abwehrenden Brandschutzes.

Ausführliche Informationen zu allen Produkten des 
abwehrenden Brandschutzes finden Sie hier:
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W A T E R ,  W A T E R !
Our products for defensive fire protection include all fittings for fire brigades and mobile water 
supply: standpipes, suction heads, collectors, distributors, proportioners and stirrup pumps. 
Suction and intake hoses as well as the suitable accessories for these devices and various  
nozzles, monitors and jets form part of our product catalogue of fire protection.

You can find detailed information about all products 
aimed at defensive fire protection here: 
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V O R S I C H T  I S T  B E S S E R  
A L S  N A C H S I C H T
Unsere Armaturen für den vorbeugenden Brandschutz umfassen Schlauchanschlussventile, 
Strahlrohre und Armaturen für Steigleitungen „trocken“. Dazu bieten wir natürlich auch das 
passende Zubehör, Ersatzteile sowie Be- und Entlüftungsventile an.

Alle Produkte zum vorbeugenden Brandschutz finden Sie in unserem Katalog:

B E T T E R  S A F E  T H A N  S O R R Y
Our fittings for preventive fire protection include hose connection valves, jet pipes and dry riser 
mains equipment. Of course, we also offer the appropriate accessories and spare parts as well 
as ventilation and bleed valves.

All products for preventive fire protection can be found in our catalogue:
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F Ü R  U N S E R E  M I T A R B E I T E R
Unser Erfolg als Unternehmen ruht auf den Schultern unserer Mitarbeiter. Das ist für uns nicht 
selbstverständlich und wir zeigen uns u. a. durch eine betriebliche Altersvorsorge mit Arbeit- 
geberzuschuss, ein attraktives Gesundheitspaket mit inkludierter Lohnfortzahlung und eine 
betriebliche  Unfallversicherung, die auch Unfälle im privaten Bereich absichert, erkenntlich.

F Ü R  A N D E R E
Schon seit unserer Unternehmensgründung blicken wir über den eigenen Tellerrand hinaus und 
engagieren uns für soziale Projekte, die wir gemeinsam mit unseren Mitarbeitern auswählen. 
Schon seit vielen Jahren unterstützen wir ein Waisenhaus in Myanmar und eine gemeinnützige 
Hilfsorganisation, die Nothilfe nach Naturkatastrophen leistet.

T E A M  F O R  C H I L D R E N
Mit einer jährlichen Geldspende, die wir seit dem Jahr 2019 sogar verdoppelt haben, unter-
stützen wir eine Einrichtung für Waisenkinder im Alter von drei bis 16 Jahren. Hier erhalten die 
Kinder Erziehung, Ausbildung, Ernährung und Freizeitangebote.

@ F I R E
Die gemeinnützige Hilfsorganisation @fire leistet mit über 200 ehrenamtlich tätigen Mitgliedern 
unter dem Motto „Feuerwehrleute helfen weltweit“ schnelle Nothilfe nach verheerenden 
Naturkatastrophen. Die Kindswater AG ist Fördermitglied und unterstützt durch regelmäßige 
Sachspenden in Form von Equipment.

F O R  O U R  E M P L O Y E E S
Our success as a company rests on the shoulders of our employees. This is not a matter of 
course for us, and we show our appreciation, among other things, through a company pension 
plan coupled with an employer’s allowance, an attractive health package that includes contin-
ued salary payments and a company accident insurance policy that also covers accidents in the 
private sector.

F O R  O T H E R S
Ever since our company was founded, we have looked beyond our own horizons and remain 
committed to social projects that we select together with our employees. For many years now, 
we have been supporting an orphanage in Myanmar and a charitable relief organisation that 
provides emergency aid in the wake of natural disasters.

T E A M  F O R  C H I L D R E N
With an annual cash donation, which has doubled in amount since 2019, we support an institution 
for orphans aged 3 to 16 years. Here, the children are given education, training, nutrition and 
access to leisure activities.

@ F I R E
The charitable relief organisation @fire, with over 200 volunteer members, provides rapid emer-
gency aid after devastating natural disasters under the motto “Firefighters help worldwide”. 
Kindswater AG is a supporting member and lends its helping hand in the form of regular material 
donations such as equipment.
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G E M E I N S A M  H E L F E N ,  
G E M E I N S A M  E R F O L G R E I C H
An dieser Stelle möchten wir uns bei unseren tollen Partnern bedanken. Dank ihnen können 
wir bereits seit einem guten Jahrzehnt qualitativ hochwertige Produkte anbieten, die oft Leben 
retten. Wir freuen uns auf eine weiterhin so partnerschaftliche Zusammenarbeit!

H E L P I N G  T O G E T H E R ,  
S U C C E S S F U L  T O G E T H E R
At this point, we would like to thank our fantastic partners. It is thanks to them that we have been 
able to offer high quality products that often save lives for more than a decade. We look forward 
to continuing our cooperation as a partnership!
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Ihr Spezialist für HYPERTHERM Feuerwehr-Plasmaschneidgeräte in IP44.

Vorführung / Verkauf / Schulung / Service 

Wirth GmbH · Export - Import
89428 Syrgenstein-Landshausen · Giengener Straße 31
Tel. 09077 550 oder 8038 · wirth_gmbh@t-online.de

www.wirth-paletten.de

Rudholzner Feuerwehrbedarf GmbH 
Willinger Straße 16a · 83043 Bad Aibling

Tel. +49 (0)8061 938 9301 · info@rfb-perfekt.de
www.rfb-perfekt.de

Herzlichen Glückwunsch zum 10 jährigen Firmenjubiläum

Listen: Inserat Kindswater 

 
22.10.2019 

 
 
e-mail: MRR@jsdeutschland.de 
 
JS Deutschland GmbH 
Frau Manuela Rädler 
Walter-Gropius-Straße 23 
80807 München 
 
 
 
 

Inserat für die interaktive Broschüre der Firma 
KINDSWATER AG, Giengener Straße 35, 89428 Syrgenstein-Landshausen 

 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
86609 Donauwörth Bahnhofstraße 14 Telefon: 0906/70686-0 Telefax: 0906/70686-50 
86720 Nördlingen Weinmarkt 6 Telefon: 09081/2924-0 Telefax: 09081/2924-25 
86150 Augsburg Schaezlerstraße 2 Telefon: 0821/34671-0 Telefax: 0821/34671-50 
89420 Höchstädt Donauwörther Straße 1 Telefon: 09074/9509-0 Telefax: 09074/9509-50 
 
 
 

kanzlei@demharter-partner.de   /   www.demharter-partner.de 
 

Besuchen Sie unsere Homepage und melden Sie sich zu unserem kostenlosen Newsletter an. 

 
 
 
Die Kosten für das Inserat berechnen Sie bitte an: 

Demharter & Partner GbR, Bahnhofstraße 14, 86609 Donauwörth 

Vielen Dank. 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
 
DEMHARTER & PARTNER GbR 
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www.cortina-consult.com www.hilltop-consulting.de
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Kindswater AG

Giengener Straße 35

D-89428 Syrgenstein

Tel: +49 9077 70077-0

Fax: +49 9077 70077-16

info@kindswater.com

www.kindswater.com


